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令和４年第６回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 開催日時 令和４年６月 15日（水）午後１時 30分～午後２時 30分 

 

２ 開催場所 第３委員会室 

 

３ 出席者 

【教育長】 水田 博和  

【委 員】 竹田 卓弘  

【委 員】 大野 みどり  

【委 員】 浅井 敦臣  

【委 員】 向 文緒  

   

【事務局】 教育部長 西野 正康 

 文化スポーツ部長 上田 敦 

 教育総務課長 兒島 康万 

  同  担当主査 加藤 恵子 

 学校教育課長 大城 達也 

 同  主幹 村上 洋 

  同  指導主事 加藤 喜英 

 学校給食課長 加藤 純也 

 文化財課長 村松 一秀 

 野外教育センター所長 木全 敦彦 

  同      主幹 生倉 勉 

 文化・生涯学習課長補佐 伊藤 英彦 

 スポーツ課長 金田 浩 

 図書館長 田中 裕子 

 食育推進給食会企画経営課長 長江 泰典 

   

４ 議 題 

⑴ 春日井市立中学校標準服（ブレザータイプ）製造申請の認定について 
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５ 議事概要 

教育長 本日の傍聴者はありません。 

 

教育長 春日井市教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、議事録

署名人は、竹田委員を指定。 

 

教育長 

(報告事項) 

昨日、東海地方が梅雨入りしたとみられると発表がありました。梅

雨に対しては、うっとうしい・ジメジメ・憂鬱などデメリットばかり

を考えがちになりますが、生活に欠かせない水や農作物を手に入れる

には梅雨は欠かせない季節だと言えます。近年は、ゲリラ豪雨や線状

降水帯による長時間の豪雨が各地でおきています。 

春日井市においても、大雨や洪水の警報が出る回数が増えていま

す。小中学校においては、特に登下校時の確認を再度行う必要があり

ます。 

 コロナの新規感染者は減少傾向にあります。春日井市の週あたりの

感染者数は、先々週が 404人、先週は 349人と減少しています。 

しかし、学校現場においては、引き続き健康観察の徹底、手洗い・

換気・マスク着用などの感染症対策を実施していくことが大切です。 

 マスクの着用については、熱中症が心配されるため、特に屋外では、

「外すことが原則で、必要に応じて（会話をする場面は）着ける」こ

とに変えていくことになりました。子どもたちの判断が必要になりま

すし、子どもたちへ、外すことができることの指導が必要になります。 

教師の指導は、場面に応じた対応が必要ですし、マスクを着用して

いる場合には、のどが渇いていなくてもこまめに水分補給を心がける

等の指導をすることが必要です。ただし、マスクを着けることも尊重

しなければいけません。 

 次に、小中学校の野外学習と修学旅行についてです。 

本日までに、野外学習は小学校 11校、中学校 11校、修学旅行は

中学校 15校が、いずれも延期することなく予定通り実施できまし

た。 
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教育長 

１ 議題 

⑴ 春日井市立中学校標準服（ブレザータイプ）製造申請の認定に

ついて 

 

学校教育課長 資料に基づき「春日井市立中学校標準服（ブレザータイプ）製造申

請」の認定について説明。 

※補足（認定申請は松永株式会社及び株式会社トンボ名古屋支店の２

者） 

 

教育長 生地に関してはどちらも問題はないということで良いですか。 

  

学校教育課長  松永の上着について、サポートメーカーの菅公学生服株式会社の

生地とは違う生地を使っていますが、生地の性質に関しては同じと

確認をしています。あとは全部同じ生地です。 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

教育長、教育

委員 

 

大野委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

トンボは全部同じということで良いですか。 

 

全く同じです。 

 

ポケットの位置等の生地以外の仕様は全部、事務局で見た段階で

は同じですか。 

 

指定したサイズは、すべて基準にあてはまっています。 

 

（サンプルを確認） 

 

 

菅公、松永、トンボそれぞれを選ばれる保護者、生徒は何を基準

に選定しますか。 

 

他のメーカーも参入してくるかもしれませんが、今回お配りした

申請書の方に、例えば、松永は、販売予定先としては清水屋、昌栄

堂、すずき衣料とあります。 

トンボの申請書には清水屋、萬京洋品店とありますので、おそら

く清水屋には、この３者から仕入れたものが並ぶと考えています。 
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浅井委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

向委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

メーカー、販売店との料金交渉でまたその料金が変わってくるも

のだと考えております。 

 

値段はそれぞれ変わってくるのですか。 

 

値段は、基本的には、どれだけの量を卸すかにより変わってくる

と思いますので、例えば清水屋が、松永から500着仕入れて、トンボ

から100着しか仕入れなかった場合、おそらく、松永の方を、売らな

いと清水屋はいけなくなるので、松永の方が安くなるのではないか

というのが一般的だと考えています。 

 

販売店は、色んなメーカーの制服を揃えているのですか。 

 

販売店によって違っており、１つのメーカーのこの商品だけを取

り扱う販売店もありますし、複数のメーカーを取り扱う販売店もあ

ります。保護者が、どの販売店に行かれるかという選択の問題だと

考えております。 

 

申請書というのは、いつまでという期限があるものですか。 

 

申請書は、基本的には定例教育委員会のおよそ２週間前までに出

すようにとお願いをしています。 

しかし、サンプルがそれまでに間に合わない場合は、前日までよ

しとしています。 

 

申請というのは、すでに知れ渡っているものなのか、向こうから

問い合わせがあったときに、あるものなのですか。 

 

説明会の方で説明しております。 

 

今後も出てくる可能性はあるということですか。 

 

今回は、サポートメーカーとして、今まで一緒にやってきており

流れを理解していたので早かったと考えております。 

先日の説明会では、このサポートメーカー以外のメーカーもいら
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教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

浅井委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

っしゃいましたので、今後サポートメーカー以外から、７月に出て

くると思われます。 

 

他の市町村、例えば、犬山市や一宮市は何者ぐらいがサポートメ

ーカーなのですか。 

 

サポートメーカーを今回３者にしたのは春日井市が初めてです。 

一宮市は、菅公だけをサポートメーカーにしており、犬山市はト

ンボにしています。 

春日井市では、競争させるために３者にしています。さらに公開

して、より多くのメーカーに参加していただこうと思っています。 

 

学生服のイトウは販売店ですか。 

 

基本は販売店です。ただし、販売数量が多いので、自社で企画し

て、作ることは外注しているようですけども、そこまでは一貫して

行っていると聞いています。おそらくイトウは、３者（菅公、松永

、トンボ）以外から出してくるのではないかと思われます。 

 

採決の結果、全員一致で「認定するもの」と決定。 

 

 〇参考資料について 

 

浅井委員 

 

 

学校教育課長 

 

浅井委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

７ページの令和４年度いじめ・不登校相談件数について、その他の

いじめで５月に１件というのは親御さんからの意見ですか。 

 

高校生からです。 

 

その他のいじめの内容的にはどういうものですか。小中学生に対し

て高校生がいじめているということですか。 

 

今高校生の子が、過去の繋がり、或いは小中学校時代のことで相談

する例が多いと聞いています。 
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向委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

向委員 

 

学校教育課長 

 

 

向委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

大野委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

大野委員 

 

 

 

 

９ページの令和４年度スクールサイン投稿件数について対応不要

の過去のデータはどれぐらい記録に残していますか。 

生死に関わる言動ではない等、それほど重い内容ではないとして

も、それが続くとなれば対応する必要があるし、過去の内容が参考に

なるのではないでしょうか。 

 

内容そのものが、業者の方から送られてきており、全件保存してい

ます。しかしその行為を受けた子、した子が特定できない場合は、ど

うしても対応が難しいですが、それも含めて全件、データとして保管

しています。 

 

同じ投稿者が繰り返し投稿しているというのは分かりますか。 

 

匿名なのでそこまではわかりませんが、内容から類推されるものは

あります。 

 

内容によっては、いじめではないにしろその子の病気の発症のはじ

まりだったりします。そういった部分でも対応はしていますか。 

 

分かるものに関しては学校とも相談し、きちんと見守りなり、指導

なりをしていますが、分からないものに関しては一旦様子見していま

す。 

 

対応不要の「違法性がない」というのはどういうものが当てはまり

ますか。 

 

 投稿された相談内容を該当校に確認するものの、実在の人物、出来

事ではないことが確認されたり、いじめや悩み事等に関する相談では

ないと確認されたものです。 

 

６ページの中小学校教育文化連盟発表会について、夏の文化系の発

表会併せて体育系の大会も７月から始まり、３年生にとっては最後の

発表会、大会になります。今回は感染症対策を取りながらだと思いま

すが、保護者の方の参観、見学、応援はできるのでしょうか。 
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学校教育課主

幹 

 

教育長 

 

 

 

保護者の参観等については、大会ごとに、密にならないような配慮

の中で最大限受け入れて行っていくと考えています。 

 

会場の規模によって、種目によって異なります。 

それぞれで、保護者の方には連絡します。今までと違って、入れる

ことができれば入れるようにという方向には変わってきています。 

 

上記のとおり、議事の経過及びその結果を明確にするためにこの会議録を作成

し、教育長及び指定された会議録署名人が署名する。 

 

令和 ４年 ７月 14日 

 

教育長  水田 博和                 

 

 

署名人  竹田 卓弘        


